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Réf : 16.583 diff
 

Notre Assemblée Générale 2015, du 28 janvier 2016

Assemblée Générale Ordinaire 

Comme ces dernières années, nous étions accueillis dans la Salle des Fêtes de La Destrousse où nous nous sommes 
retrouvés avec beaucoup de plaisir. 

Suite au plébiscite de la formule avec Buffet avant l'AG, nous avons constaté de nouveau que vous aviez été 
nombreux à vous inscrire pour partager ce moment de retrouvailles !

Remerciements particuliers à tous les organisateurs et aides manuelles, tant au niveau du Buffet qu'à la remise      
en ordre rapide de la salle pour l'AG ; sans oublier Henriette Barthélemy et Robert Amétrano qui ont accueilli        
les adhérents pour les émargements. 

Après la présentation des différents rapports, les adhérents voteront pour les quatre résolutions suivantes :
1ère résolution  : Rapports moral et d’activité.

      2ème résolution : Rapport financier : présentation et approbation des comptes de l’exercice 2015 et du        
                                       budget 2016.

3ème résolution : Cotisations - Pour l'année 2017  la cotisation proposée est :
                                                     Membre de Droit : Nouvel adhérent et Renouvellement 17 €.
                                                     Membre de Droit : Pour un couple 24 €.
                                                     Membre Affilié    : Nouvel adhérent et Renouvellement  : conjoint(e) 7 € / veuf (ve) 7 €
                                                                                   Nouvel adhérent et Renouvellement  : ami(e)  10€
             4ème résolution : Renouvellement des membres sortants du Conseil d’Administration.

 Un espace temps sera réservé pour les questions diverses :
Projets d’animations 2016.
"Nouveau site" internet "Les Aphrapnautes"
Informations et échanges / Autres questions diverses

Ouverture de l’Assemblée Générale (AG) à 14 h 15
Les présentations sont assurées par les membres de l'équipe. Comme les années précédentes, Jean-Michel Vigliano 
conduit le déroulement de notre AG et propose d’effectuer les votes si tout le monde est d’accord, des différentes 
résolutions (Pour / Contre / Abstention) à main levée   :  

  Pas de vote contre, ni d’abstention, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

Notre Président, Gérard Riou, prend la parole pour accueillir l'assemblée et débuter la réunion.
« Avant de vous exposer les rapports moral et d’activité, si vous le voulez bien, nous débuterons cet après-midi, par la partie la moins   
 agréable, mais néanmoins incontournable : l’évocation de ceux qui nous ont quitté depuis notre dernière Assemblée. Cette triste           
présentation des disparus reste limitée en 2015.

          En premier lieu, ceux qui faisaient partie de l’APHRAP :
              - Au mois de mai, Ulrich WEY, du Service Achats de l’usine de Marseille.
              - Au mois d’août, Norbert SCOTTO, du Service Informatique, puis Comptabilité de l’usine de Marseille.
Il y a aussi ceux qui n’étaient pas ou plus membres de l’APHRAP mais que nous avons côtoyé 
              - Au mois de mars, Marie-Jeanne MOURRE, du Service Hygiène et Sécurité de l’usine de Beaucaire. 
              - Au mois de mai, Henri BOULLE, Agent de maîtrise au Service Manutention-Cour de l ’usine de Beaucaire.
              - Enfin au mois d’octobre, Denis BELLONE, Ouvrier de fabrication à l’usine de Beaucaire.

Ces informations sont essentiellement transmises par nos adhérents ou collègues de travail. Nous avons toujours été réservés quant à 
leur diffusion dans nos publications ou sur notre site, cependant nous nous efforçons dans la mesure de nos moyens d'en informer 
rapidement et à titre personnel (mailing, tél, etc...) les adhérents qui par le passé, ont été dans leur sphère de travail.

   Spécial 131: Assemblée Générale (CR) 
Mars 2016

                Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech
.diffusion générale
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Vous comprendrez aisément que malgré notre meilleure volonté, nous pouvons commettre des oublis/impairs et espérons que vous ne 
nous en tiendrez pas rigueur.

L'occasion de l'AG, grand rassemblement d'Anciens, permet la communication, une fois l'an, de ces informations. » 

Programme de l’AG
Comme chaque année, la présentation est illustrée de diapos  :
       - projection sur écran de documents, 
       - rapport moral et d’activité allégé,
       - temps plus important consacré aux projets d’animations 2016 et aux échanges relatifs à la                    
          modification de notre site internet (Espace public et Espace privé, etc...)
1 -  Gérard Riou soumet à l’assemblée le bilan de l’année écoulée, qui est entrecoupé des présentations           
      de divers intervenants de l'équipe :
      Le volet social ne concerne plus que les complémentaires santé (Mutuelles du Soleil et Bayer/Harmonie    
      mutuelle). Nadia Arpaja récapitule les actions et les résultats du GPS (Groupe Protection Santé) au        
      niveau des Mutuelles du Soleil et Bernard Lachamp évoque les changements récents intervenus chez         
      Bayer/APICIL).
      Frédéric Cosmides expose la tendance au niveau des adhésions ainsi que le bilan des publications.
      Gérard Riou récapitule les réalisations 2015 de GALA (Groupe Activités Loisirs APHRAP). 
2 - Il présente ensuite les orientations pour l’année 2016.
3 - Maurice Faure  présente alors le Rapport financier. 
4 - Après avoir rappelé les montants des cotisations 2016 (votées l'année dernière), il propose de                   
      reconduire en 2017 ceux  des Membres de Droit et Membres Affiliés (catégorie 1  : conjoint(e)s et         
       catégorie 2  : veuves et veufs d'ayant droit). Il expose ensuite les raisons qui amènent à envisager une    
      augmentation des cotisations de 7 € à 10 € des Membres Affiliés Ami(e)s (catégorie 3).
5 - Régine Roze présente les projets d’Animation pour 2016.
6 - En final, l’AG vote la nomination des membres nouveaux ou renouvelés au Conseil d’Administration (CA).
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Rapport moral et d'activité 2015, présenté par Gérard Riou  

Le bilan de notre parcours :
  « C'est la quatrième année consécutive où nous nous retrouvons à la Salle des Fêtes de La Destrousse, pour notre Assemblée            
     Générale qui ce jour, clôture l’exercice 2015.

     Depuis deux ans maintenant, la nouvelle formule avec Buffet, remporte un vif succès, et aujourd'hui nous sommes encore un peu  
     plus nombreux que l’année dernière. C’est un moment d’échanges, de retrouvailles, d’accueil des nouveaux adhérents, un             
     moment de convivialité pour toutes celles et ceux que nous avons côtoyés pendant de nombreuses années, au sein de notre            
     Société.
     Avant d’entrer dans le vif du sujet et aborder les Rapports moral et d’activité, je tiens à remercier Monsieur le Maire de 
     La Destrousse d’avoir bien voulu nous accueillir à nouveau dans cette salle et d’avoir mis à notre disposition l’écran de                 
     projection, ainsi que  le matériel de sonorisation. 
     Venons en maintenant aux Rapports moral et d’activité  ; nous commencerons, si vous le voulez bien, par le volet social de notre  
     Association qui concerne essentiellement les deux  complémentaires santé : Mutuelles du Soleil et Mutuelle Bayer.

     Notre contrat avec Mutuelles du Soleil se porte bien et le nombre d’affiliés est en augmentation régulière.

     En ce début d'année pour ce qui concerne la Mutuelle Bayer, il y a eu un grand changement.
     En effet, depuis le 1er janvier  2016, Bayer a changé de prestataire en matière de complémentaire santé, il s'agit de Harmonie          
    mutuelle qui remplace APICIL.

     Par ailleurs, cette année, ou plus exactement depuis le 1er avril 2015 il y a eu la mise en place du Décret de loi instituant les           
     contrats "solidaires et responsables" et cela a engendré pas mal de changement au niveau des prestations des contrats de                
     complémentaire santé.
     Mais je n’en dirai pas plus et laisse le soin à Nadia de vous détailler tout cela. » 
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Groupe Protection Santé (GPS), présenté par Nadia Arpaja

(Nadia Arpaja, Pierre Carles, Jean-Claude Dervyn, Bernard Lachamp, Jean-Michel Vigliano)

(Bernard Lachamp est notre correspondant pour Harmonie mutuelle)

1 - Mutuelles du Soleil (MdS)

           Le contrat Soléa PRO3000 que l’APHRAP a signé avec Mutuelles du Soleil a vu ses effectifs progresser en 2015 de
            6 nouveaux contrats ce qui porte à 93 le nombre de contrats et 156 personnes couvertes.
           Nous voyons arriver de jeunes retraités ce qui fait baisser la moyenne d’âge.
           Déjà pour 2016 viennent s’ajouter 4 nouveaux contrats et 3 bénéficiaires, soit 7 personnes.     
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Les résultats  :
        Il faut savoir que les mutuelles peuvent rembourser des frais d’hospitalisation jusqu’à 2 ans en arrière aussi les résultats              
       définitifs des contrats ne sont connus seulement qu’après ce délai.
       Nous disposons des résultats pour 2014 qui sont bons avec un taux de 0,92, soit pour 100 € de cotisations (hors taxes) nous         
       avons dépensé 92 €.
       Pour 2015 les résultats non définitifs sont bons avec un taux de 0,89 (résultats à fin septembre).
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Contrats responsables  :
 Vous avez entendu parler des nouveaux contrats responsables en application du Décret du 18 novembre 2014.
 Ces contrats ont été mis en place depuis le 1er avril 2015 pour encadrer essentiellement  les dépassements d’honoraires et la                
 surconsommation en optique.

    Il faut souligner que les contrats qui ne seront pas en conformité seront lourdement taxés (la taxe sur les contrats responsables mis  
    en application en 2012 est de 7%. Elle serait majorée et passerait à 14%).

      Dans le contrat Solea PRO3000 les changements portent sur :

    Forfait journalier hospitalier : Le remboursement passe de 45jours/an à illimité.
    Optique : Remboursement tous les 2 ans sauf en cas de dégradation importante de la vue et pour les enfants. Les verres seront         
          pris en charge en fonction de la correction (6 catégories).
            La monture sera remboursée 90 €.
     Dépassements d’honoraires  : 2 cas  :
                    Médecins signataires du Contrat Accès aux Soins (CAS) remboursement inchangé soit 130% (Secu + Mutuelle)
                    Médecins non signataires de CAS le remboursement passe à 110% (Sécu + Mutuelle)

Cotisations 2016 : lles ont augmenté de 2,5% intégrant l’augmentation du PMSS qui est de 1,5% cette année.

Il ne fait pas oublier les taxes qui sont directement reversées à l’état et qui impactent aussi les cotisations comme la taxe sur la CMU 
et sur les contrats solidaires depuis 2011.

        Nous avons un contrat qui se porte bien, parce que vous êtes des adhérents responsables qui n’abusent pas du système.
        Au cours du 1er trimestre le groupe de travail GPS va répondre à l’invitation de  M. Di Nicola et Mme Bianco pour envisager un  
              nouveau contrat, PRO4000 supérieur en prestations, mais il faudra voir le niveau des cotisations et négocier.
        Du travail en perspective….pour Pierre Carles, Jean-Claude Dervyn, Gérard Riou, Jean-Michel Vigliano et moi-même.
     
2 - Mutuelle Bayer / Harmonie mutuelle

      Dans la continuité du dossier MdS et en y associant Bernard Lachamp, je vous présente maintenant le dossier Bayer.

      Cette fin d’année a été animée pour les affiliés à la mutuelle Bayer et pour le GPS.
      Sans tambour ni trompette, Bayer est passé de MICILS/APICIL à Harmonie mutuelle qui a pour gestionnaire GFP.
      Ceux qui ont eu la chance de recevoir la bonne information, en temps voulu, ont pu choisir entre 3 formules de complémentaire    
      santé. Pour les autres, il reste encore jusqu’au 31 mars pour faire votre choix mais pendant ce temps vous devrez faire l’avance de 
      vos frais de santé ; ceux-ci vous seront remboursés normalement dès que votre adhésion leur sera parvenue.

      Pour vous éclairer, nous vous avions adressé 2 courriers afin de vous communiquer les informations et explications que nous        
      avions réussi à obtenir.

      Je dois dire que les membres du CA et plus particulièrement ceux du GPS, ont joué pleinement leur rôle auprès de vous                 
      en répondant aux nombreuses questions et en essayant de démêler ces imbroglios avec l’appui des collègues de l’association 2AB 
     
      Si vous avez d’autres questions à ce sujet Bernard et moi-même sommes à votre disposition pour essayer d’y répondre après          
      cette assemblée. 

* * * * * * * * * *

 « Passons maintenant, à la partie information concernant les adhérents.
   Au terme de l’année écoulée, nous constatons que nos effectifs ont encore légèrement augmenté, c’est le collège           
   "Membres Affiliés" qui a enregistré la plus forte progression.
   Dans le domaine de l’Information/Communication  :  Lettres, Spéciaux, Courriers, que nous vous adressons tout au long  
   de l’année, nous avons essayé de maintenir le nombre, la fréquence et j’espère, la qualité de nos parutions.
  Je laisse maintenant la parole à Frédéric, qui va vous exposer tout cela.»
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2-3 
Les 
Activit
és 
Loisirs
 :

Secrétariat : Adhérents / Historique - Communication, présenté par Frédéric Cosmides
(Robert Amétrano, Josiane Benoit, Frédéric Cosmides)

 

  Niveau des adhésions  :
                                                272 adhérents, répartis en 199 Membres de Droit et 73 Membres Affiliés.

Membres de Droit  :  = Collège 1  ; Anciens de PHRAP ayant arrêté toute activité professionnelle ou pas (sympathisants),
- 190 renouvellements
-     8 nouvelles adhésions
-     1 ré-adhésion
-     2 non-renouvellements 

Membres Affiliés  :  = Collège 2  ; Conjoint(e)s ou Ami(e)s du collège 1
-  60 renouvellements (50 + 10 Amis)
-  13 nouvelles adhésions (1 + 12 Amis)
-    0 ré-adhésion

                -   5 non-renouvellements (3 + 2 Amis)   

La Gestion Historique des Adhérents (GHA), qui ne concerne que les Membres de Droit nous permet d'avoir une vision précise de 
l'évolution de notre Association. Elle est assurée par  Robert AMETRANO.

Vous trouvez ci-après un tableau récapitulatif précisant les taux de participation (depuis la création de l'Association) à nos Assemblées 
Générales.
C'est parce que vous ne pouvez pas toujours y assister que nous vous sensibilisons au covoiturage et que nous insistons sur la réception 
de vos pouvoirs.

Vous retrouvez aussi l'historique et la répartition des Membres de Droit (les seuls pouvant voter à l'AG, à condition d'être adhérent 
depuis plus de 6 mois à la date de l'AG).
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 Nous notons une légère augmentation des adhésions de Membres de Droit due à l'arrivée des plus jeunes d'entre nous (SBM Formulations) 
 et d'autres, qui avaient quitté la société il y a un plus longtemps. Nous avons le plaisir de tous les retrouver parmi nous.

En ne considérant que les Membres de Droit (cf. courbe page suivante), depuis la création de l'Association, 335 personnes ont été 
adhérentes.
Nous avons perdu 136 adhérents en 16 ans, soit en moyenne "8,5" par an.
Le nombre minimum d'adhérents était de 154 en 2000 (année de création), le maximum était de 227 en 2007.
Sur les 16 années d'existence de votre Association, le taux moyen annuel d'adhésion est de 186.
En 2015, nous avons été 199 Membres de Droit, en très légère augmentation par rapport à 2014
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Nous pouvons également remarquer la progression régulière du collège des Membres Affiliés (Conjoints et Amis).
Ils sont au nombre de 73 (collège en constante augmentation depuis 2009). 
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Communication :

Sur les 272 Adhérents (Membres de Droit et Membres Affiliés), nous sommes maintenant 209 adhérents à être connectés à Internet, 
cela représente 77% d'Aphrapnautes avec un niveau qui se stabilise (rappels  : en 2010 nous passions le cap des 50%  ; il était de 76% 
l'année dernière).

Nous constatons que les Aphrapnautes (adhérents internautes) n'hésitent plus à aller chercher les informations sur notre site internet. 
Certains règlent maintenant en ligne leur cotisation ou autre versement (ex. activité GALA).

L'équipe NTIC, et en particulier Michel ARPAJA, ont été attentifs à vos remarques (positives et négatives) ; c'est la raison principale de 
la modification de notre site (Espace public et Espace privé).

Rappel : C'est en 2014 que nous avons lancé un nouveau support d'information, intitulé "Lettre Périodique d'Information" (LPI), 
exclusivement destiné aux Aphrapnautes. Sa diffusion est variable car elle répond à des interrogations, des besoins d'explications ou des 
informations relatives au site.
Vous pouvez retrouver toutes ces LPI, comme l'ensemble des autres publications de l'APHRAP (Spécial, Lettre, etc...) sur le site dans 
l'onglet "Informations" du menu.
N'hésitez à vous y référer (découverte ou remise en mémoire)  !!
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    En 2015, il y a eu  :
-      2 Lettres APHRAP
-    18 exemplaires de Spécial
-      2 Lettres Périodiques d'Information (LPI) 
-    20 courriers personnalisés 
-    69 courriers aux affiliés aux Mutuelles du Soleil (MdS)
-  160 courriels aux affiliés MdS
-    20 dossiers d'information MdS
-    13 courriers aux affiliés MICILS
-    29 courriels aux affiliés MICILS
-      4 Réunions de Bureau
-      4 Réunions du Conseil d'Administration
-      3 Réunions avec les Mutuelles du Soleil
-      1 Réunion NTIC
-      1 Réunion majeure GALA (et plusieurs informelles)
-      4 Réunions SLBc

Autres rappels  : 
   - Nous vous serions reconnaissants de bien vouloir répondre rapidement à nos divers appels à cotisation ou relances, sans oublier de 
nous avertir de vos changements de coordonnées (téléphone, adresse électronique, etc...) ou de vos problèmes momentanés 
d'informatique pour que nous puissions réagir en temps et en heure.

  - Pour cela vous pouvez laisser un message téléphonique sur le téléphone de l'APHRAP (06.22.21.43.21)  ; un courriel sur la boite à 
lettres électronique (association.aphrap@laposte.net) ou un message dans la rubrique "Nous contacter" de notre site.

* * * * * * * * * *
Le Président reprend la parole :
« Dans le domaine de l’Information,  nous avons aujourd’hui à notre disposition un moyen rapide, efficace et 
complet de communication, c’est notre site internet "Les Aphrapnautes".  Efficace : Frédéric vient de vous le dire, 
notre Association compte maintenant près de 80% d’adhérents internautes ; rapide : il suffit de se connecter et 
complet : vous avez accès en permanence à toutes les  infos concernant la vie de notre  Association.
Vous voulez savoir quelle sera la prochaine balade, vous avez un doute sur le montant de la cotisation à payer, une 
interrogation à propos d’un taux de  remboursement avec votre complémentaire santé, toutes les réponses  se 
trouvent sur notre site "Les Aphrapnautes". Comme diraient les djeuns «c'est en live »  !
En début d'année, comme cela avait été annoncé, nous avons modifié l’accès au site en créant un Espace public et un 
Espace privé. Cela n’a pas été entrepris dans le but de compliquer les choses, mais tout simplement pour répondre 
aux souhaits et remarques de certains d’entre vous, afin de préserver une certaine confidentialité pour une partie 
des  rubriques de notre site.
Nous avons connaissance que quelques uns d’entre vous ont, ou ont eu,  des difficultés de connexion pour accéder à 
l’Espace privé du site, aussi un peu plus tard dans l’après-midi, nous avons prévu de revenir sur ce sujet et nous 
répondrons à toutes vos questions. Notez bien qu'une fois que vous êtes inscrits, vous retrouvez exactement le 
site comme vous le connaissiez ! »     
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« Abordons maintenant le volet convivial et festif. Depuis plusieurs années, c’est le domaine qui a pris le plus 
d’importance dans la vie de notre Association. 
L’année 2015  a été riche en évènements festifs et comme toujours,  il y en a eu pour tous les goûts. 
Nos équipes, de GALA (Groupe Activités Loisirs APHRAP) et de la SLBc (Section Locale de Beaucaire), nous  ont 
régalé, tout au long des 18 manifestations  proposées.
Au chapitre des balades,  il y en a eu 9, qui nous ont fait parcourir près de 90 km à  travers  notre belle région. 
Tous nos marcheurs ont été ravis, et pour les "addicts" qui en demandaient encore plus, le séjour à Bédoin  a 
permis de satisfaire leurs envies. Certes, à cause d’une météo capricieuse, le mythique Mont-Ventoux n’a pas été 
vaincu, mais toutes les autres balades prévues ont permis de visiter et découvrir ce magnifique coin de 
Provence  ; tous sont revenus enchantés.
Fin juin, nous avons effectué notre troisième escapade à l’étranger  : le voyage en Irlande. 
Nous étions 20 à participer à la découverte des charmes de "l'île verte". Ce séjour nous a émerveillé  par la 
beauté des sites, paysages et lieux visités, mais il nous a aussi permis d’approfondir nos connaissances en matière 
de whisky, bière et autre irish-coffee. Là aussi, tout le monde est revenu ravi et enchanté.
Toujours au mois de juin, une soirée intitulée "Observations célestes", qui nous a  plongé  la tête dans les étoiles, 
a peut être contribué à améliorer nos connaissances en astronomie, mais a surtout été un formidable moment 
d’échange et de convivialité.
Il y a eu aussi la mini-croisière sur le Canal du Midi, encore un moment fort  pour le volet convivial et festif, nous 
étions  58 participants.
Deux sorties culturelles ont été organisées, la visite de l’exposition "Marseille éternelle" au Musée Regards de 
Provence et le spectacle multimédia "Les Géants de la Renaissance" aux Carrières de Lumières des Baux-de-
Provence.
Enfin "les grandes classiques", trois manifestations devenues désormais incontournables, le Gâteau des Rois et la 
Journée Boules, organisées par nos amis de la Section Locale de Beaucaire, et le troisième jeudi de novembre, la 
journée "Grillades" APHRAP.
Depuis quelques années, et surtout en 2015, nous avons constaté, avec un grand plaisir, que le nombre de 
participants à nos différentes manifestations est en augmentation. Pour preuve, je vous invite à consulter la 
rubrique "Reportages" de notre site internet "Les Aphrapnautes", vous y  découvrirez les photos de nos 
différentes activités.
A tous ceux qui hésitent encore, je vous invite à venir nous rejoindre. 
Voilà, exposé sommairement, les activités conviviales et festives de l’année 2015.»

* * * * * * * * * * 

                                         

« Pour l'année qui vient, et cela fait partie de nos objectifs, nous allons proposer des activités, auxquelles le maximum 
d’entre vous puisse  participer.
Un peu plus tard dans l’après-midi, notre programme GALA 2016 sera dévoilé dans son intégralité.

En conclusion de ce Rapport je dirai que le Bureau, le Conseil d’Administration, les Groupes de Travail sont satisfaits 
de ce qui a été réalisé  ; comme nul n'est parfait, nous essayerons encore de nous améliorer, mais j'ai le sentiment que 
dans l'ensemble notre bilan est plus que positif.  »

 
Les  orientations pour 2016

            1 - Continuer à suivre nos complémentaires santé, et améliorer notre contrat avec MdS.
             2 - Accueillir de nouveaux membres au sein de nos différents  groupes de travail, au CA et au Bureau.
             3 - Garder le contact avec nos adhérents éloignés et ceux que nous voyons peu.
             4 - Continuer, avec vos remarques, d'améliorer nos moyens  d’information et de communication.
             5- Adapter, optimiser au mieux, nos activités loisirs pour qu’un maximum d’adhérents puisse y participer.
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« Pour terminer, je tiens à remercier, tous les membres du Bureau, du CA, des Groupes de Travail, toutes celles et 
ceux qui aujourd’hui et tout au long de l’année, lors de nos différentes manifestations, viennent nous apporter leur aide 
et contribuent au bon fonctionnement de notre Association. Sans eux, celle-ci ne serait pas aussi vivace et 
dynamique  !
A toutes et à tous, encore bravo et merci.
Voilà, j’en ai terminé et vous remercie de m’avoir prêté attention. »

A la suite du rapport moral et des rapports d’activités, la résolution N°1 est votée à main levée 
à l’unanimité des présents :
                           Contre : 0    Abstention : 0   Pour : unanimité

* * * * * * * * * * 
Rapport financier,  présenté par Maurice Faure

A - Comptes 2015

A.1 - Recettes :

  Nos recettes sont restées stables (+1,18 €) bien qu’au-dessus de nos prévisions (+89,27 €).
  Cela est dû : 
      - A une forte baisse du poste “dons de nos adhérents”, l’année 2014 ayant reçu des recettes exceptionnelles (-176,00 €)
      - A une augmentation sensible du poste cotisations du fait de l'évolution positive du nombre d'adhérents (+250 €)
      - A une baisse des revenus du compte épargne du fait de la réduction des taux (-72,82 €)

A.2 - Dépenses :

  Nos dépenses, après 2 années consécutives de baisse, ont très sensiblement augmenté (+783,94 €). Cette hausse est le                                
  résultat de plusieurs phénomènes :
     - Une augmentation du poste des frais de fonctionnement associatifs entièrement imputable aux frais de réunions  
       (+414,03 €)
     - Une petite baisse des frais de l’organisation de AG (-61,83 €)
     - Une contribution aux activités en forte augmentation (+730,74 €) mais cette fois conforme à nos prévisions (1269,91 €  
       pour1250 € au budget)
     - Une baisse des investissements de 299 € qui correspondaient en 2014 à l’achat du projecteur vidéo.

A.3 - Résultats :

  La perte d'exercice est de 1196,71 €, pour un budget de 1581,00 € ce qui me permet d’affirmer que nous maîtrisons bien  
  nos budgets.
  Notre avoir net total au 31 décembre 2015 était de 16.694,92 € après déduction des produits reçus d’avance (139 €                   
  essentiellement des cotisations).
.

En conclusion les Trésoriers et le Conseil d’Administration sortant sollicitent de l’Assemblée quitus pour la gestion 2015.

A la suite du rapport financier, la résolution N°2 est votée à main levée à l’unanimité des présents : 
Contre : 0     Abstention : 0      Pour : unanimité
Quitus est donné pour la gestion financière
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B - Budget 2016

B.1- Recettes :

  Nous tablons sur une augmentation des cotisations (3750 €) et une  baisse des revenus financiers (50 €). 
  Nos recettes seraient stables avec une légère progression (65 €).

B.2- Dépenses :

  Nous envisageons des dépenses de fonctionnement en légère progression mais qui seront toujours couvertes par nos                        
  ressources propres. (3119 € pour 3870 €)
  Nous n’avons pas prévu d’investissement et nous renouvellerons le cadeau aux adhérents toujours en restant 
  modeste.
  Nous conservons un budget très ambitieux de contribution aux activités soit 1770 €. Toutefois ce niveau me semble 
  une limite à ne pas dépasser. 

B.3- Résultats :

  La perte d'exercice serait de 2019 €.

C - Cotisations 2017

Cette année nous votons les cotisations pour 2017. Nous vous proposons de renouveler les cotisations 2016, sauf pour une catégorie 
d’adhérents, c’est à dire :

             - 17 € pour les anciens et nouveaux adhérents ainsi que pour les nouveaux et anciens sympathisants,
             - 24 € pour les couples anciens et nouveaux,
             -   7 € pour les affiliés de la catégorie 1 et 2 de ce collège qui regroupent les conjoints et les veuves ou veufs des                         
                       ayant droit.
             - 10 € pour les affiliés de la catégorie 3 de ce collège qui regroupe les affiliés amis.

De quoi s’agit-il ?

  Nous avions créé cette catégorie d’affiliés en 2010 afin d’accueillir des amis de nos adhérents qui souhaitaient se joindre  
  à nos activités conviviales. Certains, trouvant notre groupe bien sympathique, ont voulu adhérer.
  Avec le temps ce groupe a pris de l’ampleur et ils sont aujourd'hui 16. Nous ne souhaitons pas que ce groupe prenne trop                      
  d’importance, ceci afin de préserver le caractère de notre association, et nous voulons le limiter. Dans un premier temps  
  nous  avions pensé retenir 20% de nos effectifs membre de droit mais cela ferait 40 amis ce qui, à la réflexion, fait  

  beaucoup. Je propose donc de le limiter  à 20, ce qui fait environ10% de nos effectifs.
  Ces adhérents n’ont pas le droit de vote à l’Assemblée Générale mais ils participent beaucoup à nos activités  
  conviviales, ce qui semble cohérent puisque c’est pour cela qu’ils ont souhaité nous rejoindre. De ce fait, ils bénéficient  
  des contributions  financières quand il y en a une. La cotisation de 7 € est vite amortie. Il nous a donc semblé pertinent  
  de  les solliciter d’avantage pour contribuer au financement de celles-ci. 10 € cela me semble bien raisonnable et  
  modeste même si en fait cela fait 30%  d’augmentation. Le paradoxe c’est que les intéressés n’auront pas leur mot à dire  

  mais je suis convaincu qu’ils ne nous en tiendront pas rigueur.

Je soumets ces propositions à votre approbation.

La proposition du niveau des cotisations, résolution N°3 est votée à main levée à l’unanimité des 
présents:   
                      Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

  * * * * * * * * * *                                                

Après ces présentations chiffrées nécessaires pour savoir comment se porte votre Association, 
la suite de la réunion sera orientée vers les prochaines activités loisirs !

  
     * * * * * * * *
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Projets d’Animations 2016,  présentés par Régine Roze 

« Quelques diapos illustreront le programme de cette année»

Le programme est détaillé ci-dessous :

                      Les balades 
     Je 14 janvier  :  Balade dans les environs de Carro (13)
     Je 25 février   :  Tourves + Musée des Gueules rouges (83)
     Je 10 mars      :  Balade barrage Zola. Visite guidée aux Carrières de Bibemus (13)
     Je 21 avril      :  Balade Port d’Alon/Les Lecques (83)
     Je 19 mai        :  Balade en Camargue avec observations de la faune – Pont de Gau (13)
     Je 16 juin       :  Balade dans le secteur de Château-Arnoux (04)
     Je 15 sept.      :  Balade près d'Esparron-de-Pallières (83)
     Je 13 oct.        :  Calanque d’En-Vau (13)
     Je 8 déc.         :  Source des Nayes - St-Zacharie (83)

Les incontournables 
     Sa 16 janvier   :  Gâteau des Rois de Beaucaire
     Sa 4 juin          :  Journée Boules à Beaucaire
     Je  17 nov.       :  Journée Grillades (lieu à définir)

                       Sortie à Mane (04)
    Je 31 mars       : Déplacement en car.
                               Le matin visite guidée du Château de Sauvan.
                               Le midi, déjeuner au restaurant.
                               L’après-midi visite guidée du Prieuré de Salagon.

            Séjour à Saint-Aygulf (83)
     du Lu 20 au  Je 23 juin  : Séjour de 4 jours/3 nuits 
                                              Hébergement en pension complète dans le village de vacances VTF "Le Castellet"                     
                                              Balades en bords de mer et montagne
                                              Ambiance garantie

                      Voyage à Lisbonne (Portugal)
     du Di 16 au  Je 20 octobre : Séjour de 5 jours/4 nuits     
                                                  Hébergement en hôtel 4* en centre ville
                                                  Vol au départ de Marseille
                                                  Visites guidées de la capitale et des environs

 
 En fonction du programme et des dates, des visites d’expositions pourront être rajoutées en cours d’année.

 
Groupe Animations Loisirs APHRAP (GALA)  

(N.Arpaja, M.Arpaja, H.Maurer, JF.Hugonnet, G.Riou, G.Rols, L.Ronat, R.Roze)
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 Suite à cette belle présentation de GALA, Jean-Michel Vigliano reprend la parole pour aborder le dernier point
 de l'ordre du jour de notre AG. 

Renouvellement partiel du Conseil d’Administration

La liste des membres du Conseil d’Administration (CA) actuel, ainsi que celle des candidats qui se 
présentent sont projetées sur l’écran.
 
Les membres sortants (10)  sont : 
Robert Amétrano, Pierre Carles, Frédéric Cosmides, Jean-Claude Dervyn, 
Maurice Faure, Jean-François Hugonnet, Joséphine Labalme, Bernard Lachamp, Jean-François Rocca et Michelle Verdalay

             Parmi les membres sortants, ne se représente pas  : Pierre Carles 

             Les autres membres restants (8) sont  : 
Nadia Arpaja, Josiane Benoit, Nicole Bruneau, Joseph Poveda, Gérard Riou, 
Gilbert Rols, Lucette Ronat et Régine Roze 

10 sièges sont donc à pourvoir, les candidats sont les suivants : 
Robert Amétrano, Frédéric Cosmides, Jean-Claude Dervyn, Maurice Faure,
Jean-François Hugonnet, Joséphine Labalme, Bernard Lachamp,
Jean-François Rocca, Michelle Verdalay et Régine Jullié (nouvelle candidate)

Le vote (Membres de Droit) se fait avec 90 présents et 55 représentés sur 199 votes possibles
 (soit un taux de 73%). 

Nous renouvelons notre souhait de voir d'autres membres de l'Association, pleins de bonne volonté et d'idées                         
nouvelles, venir intégrer les Groupes de Travail et/ou le CA afin d'assurer le renouvellement et la relève.

Pour la résolution N°4, l’ensemble des candidats présentés est élu à main levée, 
à l’unanimité des présents :   
                     Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Siège : Les Airelles, 3 rue Courencq – 13011  Marseille  

Tél. : 06.22.21.43.21    -    E-mail : association.aphrap@laposte.net 
Notre site internet : http://www.aphrapnautes.fr/wordpress/

Responsable de la publication : Gérard RIOU
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Après quelques échanges instructifs entre les Aphrapnautes présents et les membres du  groupe NTIC 
à propos  de la nouvelle présentation de notre site internet (Espace public + Espace privé), 
l'Assemblée Générale se termine vers 16 h 30.  

    

http://aphrapnautes.fr/wordpress/
http://aphrapnautes.fr/wordpress/
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